

nachricht vom 29.06.2013

alsterarbeit

20 Jahre atelier lichtzeichen

Hier standen sie selbst einmal im Vordergrund: Künstler, Mitarbeiter und ehrenamtliche Helfer hatten Weggefährten, Kunden und Freunde eingeladen, um eine durchweg positive Bilanz zu ziehen.

Was vor 20 Jahren mit einer Idee begann, hat sich im Laufe der Jahre zu einer anerkannten und beliebten Kunststätte in der Stadt gemausert – mit Ausstellungen und Kunden weltweit.

„Vater“ der Ateliers ist Hans Hermann Matthies, heute mit der gleichen Begeisterung und dem ungebrochen Engagement dabei wie eh und je.

Das wurde von Reinhard Schulz, Geschäftsführung alsterarbeit, betont, der in seiner Rede aber auch die Künstler und die ehrenamtlichen Helfer erwähnte: „Sie machen tolle Arbeit, vielen Dank dafür!“



Reinhard Schulz, würdigt alle Mitarbeiter und Kollegen.



Hans Hermann Matthies wird von den Künstlern beschenkt.



20 Jahre Kunst aus Alsterdorf.

Im eigens für diesen Anlass leicht umgestalteten Atelier waren den ganzen Tag über fleißige Helfer damit beschäftigt, alle Besucher freundlich zu empfangen, Sekt und andere Getränke herumzureichen und den ganz hungrigen Besuchern Würstchen anzubieten.

Unter die aufmerksamen Gästen hatte sich auch die journalistische Zunft gemischt: Radio 90,3 und Radio Alsterdorf berichteten.



Marcel Ben Merabet



Das Geschenk an alle Beteiligten: ein leckeres gemeinsames Frühstück in großer Runde.

Rechtzeitig zum Jubiläum konnten die engagierten Mitarbeiter des Ateliers den neuen Internetauftritt fertig stellen lassen: unter www.atelier-lichtzeichen.de kann man sich seit Sonnabend aussagekräftig und kundenorientiert über alle Leistungen informieren.

Auch Birgit Schulz - Vorstand Evangelische Stiftung Alsterdorf - besuchte die Feier und bedankte sich für die geleistete Arbeit. Dem Wunsch im Gästebuch schließen wir uns gern an: Auf die nächsten 20 Jahre!

Weitere Information:

<http://www.atelier-lichtzeichen.de/home.html>

Text: Barbara Minta / Fotos: Kirsten Große, Barbara Minta